



Gummiwalzwerk

Maß erhöhen zu wollen. Das war schon damals der Fall, als er das Fahrrad bestieg. Schon vor dem Pneumatik entstand der Kissenreifen, ein Gummireifen, der aus einzelnen Gummikissen zusammengesetzt war und mit dem man das gleiche zu erreichen suchte, wie mit dem heutigen Luftschlauch. Es ließ sich damit jedoch kein Erfolg erzielen. Ebenso wenig mit dem Vollgummireifen, aus dem man viele kleine Keile herauschnitt, um



Die unzähligen Garnrollen mit Fadenführung zur Spinnmaschine